



ENAIRE avanza en la modernización de sus sistemas de la información

- El Consejo Rector aprueba la licitación de un expediente por valor de 1.844.480 euros (impuestos excluidos) con un plazo de ejecución de cuatro años
- ENAIRE garantiza la calidad en la gestión de servicios TI mediante la aplicación de las buenas prácticas ITIL.

Madrid, 28 de abril de 2023

C. prensa@enaire.es 2 @ENAIRE

ENAIRE ha iniciado un proceso de implantación de un nuevo modelo de gestión de sus sistemas de la información, cuya misión es proveer de aquellas soluciones (procesos y tecnología) que mejoren la eficiencia técnica y económica de los actuales servicios, basados en los requisitos de la ISO 20000-1:2018 y las buenas prácticas de ITIL (Information Technology Infrastructure Library) como guía, todo ello implementado en herramientas siguiendo sus mejores prácticas.

Por ello, el Consejo Rector de ENAIRE, en su reunión del 26 de abril, aprobó la licitación de un expediente para la contratación de servicios de gestión y control TIC por valor de 1.844.480 euros (impuestos excluidos) para la mejora continua de los procesos y sistemas de soporte de tecnologías de la información.

El objeto de este expediente, originado para modernizar el modelo actual, es ser el interfaz principal con las áreas y organismos reguladores, dando soporte a auditorías y elaboración de informes entre otros, y garantizando la eficacia, eficiencia, agilidad, control y calidad del modelo de gestión.

De este modo, ENAIRE continuará garantizando la explotación y evolución de sus sistemas, seguridad de los mismos, planificación, coordinación, autorización y control de las tecnologías de la información, así como las telecomunicaciones, comunicaciones corporativas, seguridad TIC, desarrollo y mantenimiento de aplicaciones corporativas y la administración electrónica.





Acerca de ENAIRE

ENAIRE es el gestor nacional de la navegación aérea en España.

Como empresa del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, presta servicio de control en ruta de todos los vuelos y sobrevuelos a través de cinco centros de control en Madrid, Barcelona, Sevilla, Gran Canaria y Palma, así como de las aproximaciones a todos los aeropuertos del país.

Además, 46 aeropuertosde la red de Aena reciben los servicios de comunicación, navegación y vigilancia de ENAIRE y 21 de sus aeropuertos cuentan con sus servicios de control de aeródromo, entre ellos los de mayor tráfico del país.

ENAIRE es el cuarto gestor europeo de tráfico aéreo y participa en la Alianza A6, coalición para la modernización del sistema de gestión de tráfico aéreo de los proveedores de navegación aérea responsables de más del 80% del tráfico aéreo europeo. También es miembro de otras alianzas internacionales para el impulso del cielo único europeo como SESAR Joint Undertaking, SESAR Deployment Manager, iTEC, CANSO y OACI.

ENAIRE, como agente responsable identificado por MITMA para la implantación en España del sistema U-space, a través de su plataforma digital, prestará los servicios comunes de información (CISP), esenciales para la prestación de servicios U-space a drones y la Movilidad Aérea Urbana en interacción con los servicios locales de tránsito aéreo y que permitirán la convivencia segura de todo tipo de aeronaves.

ENAIRE ha obtenido la mayor calificación en el indicador clave de rendimiento en seguridad aérea a escala europea. Además, cuenta con el Sello EFQM 500 por su gestión segura, eficiente, innovadora y sostenible de los servicios de navegación aérea.